

COMUNICADO DE DIRECCIÓN GENERAL

Descubriendo las maravillas de Chat GPT y la Inteligencia Artificial Generativa

En el mundo actual, la tecnología avanza a pasos agigantados y nos ofrece herramientas cada vez más sorprendentes. Una de estas maravillas es el llamado Chat GPT (Generative Pre-trained Transformer), una forma de inteligencia artificial que puede interactuar y generar texto de manera casi humana. En este artículo, queremos introducirles a esta tecnología y compartir cómo puede beneficiar a nuestras niñas en su educación. La tecnología Chat GPT se basa en algoritmos de aprendizaje automático y procesamiento del lenguaje natural. Está diseñada para entender y responder a preguntas o solicitudes de manera coherente y comprensible. A través del procesamiento de grandes cantidades de texto, Chat GPT puede aprender patrones, estructuras gramaticales y contextos, permitiéndole generar respuestas contextualmente adecuadas.

¿Cómo puede beneficiar esto a nuestras alumnas? Primero, Chat GPT puede ser una herramienta de apoyo educativo para resolver dudas o brindar explicaciones adicionales en diversas materias. Por ejemplo, si una niña tiene preguntas sobre un concepto matemático complejo o necesita aclarar una duda gramatical, Chat GPT puede proporcionar una explicación clara y concisa. Esto fomenta la autonomía y la curiosidad en el aprendizaje, ya que las niñas pueden acceder a información adicional de manera instantánea. Además, Chat GPT puede ayudar a mejorar las habilidades de redacción y expresión escrita. Al interactuar con el sistema, las niñas pueden aprender a formular preguntas de manera efectiva, utilizar un lenguaje claro y preciso, y recibir retroalimentación inmediata sobre su escritura. Estas habilidades son fundamentales en la sociedad actual, donde la comunicación escrita desempeña un papel crucial en muchos aspectos de la vida académica y profesional.

Sin embargo, es importante destacar que Chat GPT no reemplaza la interacción humana y la guía de los educadores. Por otra parte, tampoco reemplaza la creatividad, la producción auténtica y la genialidad, riqueza y capacidad de asombro de una persona que descubre y aprende continuamente. Aunque sea una tecnología que se irá nutriendo del conocimiento humano y de un continuo aprendizaje "conversacional", tampoco se garantiza que esté libre de errores o sesgos en la información. Aunque la inteligencia artificial puede ser una herramienta valiosa, es esencial que las niñas tengan una base sólida de aprendizaje humano, cultura y experiencias, además de un acompañamiento adecuado en su educación. Las profesoras y padres siguen siendo figuras clave para brindar orientación, estimular el pensamiento crítico y promover la creatividad en nuestras niñas.

En Palmares, entendemos la importancia de mantener un equilibrio entre la tecnología y las interacciones humanas. También entendemos la importancia de la formación de nuestras alumnas en la ética para la formulación y producción del conocimiento auténtico. Consideramos a Chat GPT como una herramienta adicional para el aprendizaje y el desarrollo de nuestras alumnas, pero siempre con un enfoque en el acompañamiento y la orientación de nuestras educadoras. La tecnología es un medio, no un fin en sí mismo.

Es importante recordar que el papel de los padres y educadores es fundamental en la formación integral de nuestras alumnas. La interacción humana, el apoyo emocional y el fomento de habilidades sociales y emocionales no pueden ser reemplazados por la tecnología. Nuestras niñas necesitan un entorno en el que puedan aprender a colaborar, comunicarse y resolver problemas con otros seres humanos.

En resumen, Chat GPT y la Inteligencia Artificial Generativa son herramientas prometedoras que pueden enriquecer el aprendizaje y desarrollo de nuestras alumnas. Sin embargo, debemos utilizarlas de manera consciente y equilibrada, combinando el aprendizaje humano con el potencial de la tecnología. En nuestro colegio, continuaremos explorando estas oportunidades y adaptándonos a medida que la tecnología avanza, siempre cuidando el bienestar y desarrollo integral de nuestras niñas y privilegiando la educación centrada en la persona.